

“宇宙を視座に大人が変わる 子どもが輝く 美しい星が生まれる”
【子どもと宇宙と未来をつなぐ】 認定 NPO 法人 子ども・宇宙・未来の会



5周年記念事業 国分寺市「宇宙の学校」

ニュース創刊にあたって

認定 NPO 法人「子ども・宇宙・未来の会」の K U ・ M A ニュース創刊号をお届けします。今回の特集は「宇宙の学校五周年」です。「宇宙の学校」のプロジェクトを始めてから五年が経ちました。全国各地ですでに五〇を超える「宇宙の学校」が開校しています。この予想以上のペースでのひろがりには、「宇宙の学校」が目指す目標を共有している人たちが、この国がたくさん抱えていることを雄弁に語っていると思います。

この五年で、「宇宙の学校」の経験者は五万人を優に超えました。「スクーリングと家庭学習で子どもたちの科学の心に火をつける」という実践を経て、多くの子どもたちが巣立って行きました。「宇宙の学校」のおかげで家族の結びつきが劇的に変化したという嬉しい事例も多く報告されています。

五年という節目をとらえて、「子ども・宇宙・未来の会」では、全国を八つのブロックに分け、九会場ブロックごとの五周年記念「宇宙の学校」を開催しました。地域ごとに特色を活かしてそれぞれの「宇宙の学校」同士の交流を行い、今後の発展への礎を築こうとの狙いで、記念講演やパネル・ディスカッションを行いました。

各会場には、全国各地の「宇宙の学校」の光景をパネルにして展示し、みなさんに見ていただきました。

今回の特別事業を通じて、各地の「宇宙の学校」が、決して孤立した催しではなく、この国をみんなの力で元気にしていくための大きな規模の取り組みであることを実感された方も多かったと感じています。その模様を本ニュースの見開きページでご覧ください。

まだまだ走り始めて間もない「子ども・宇宙・未来の会」ですが、みなさんのご協力ですらに力強い歩みができるよう、取り組みを強めたいと考えております。始めたばかりのこのニュースを通じて、「子ども・宇宙・未来の輪」が大きなひろがりを見せることを期待しています。今後ともよろしくお願ひします。

K U ・ M A 会長 的川泰宣

